



EMBAJADA DEL JAPÓN
MÉXICO

16/01/2014

**Eventos conmemorativos
por el 400 Aniversario de la Misión Hasekura
AÑO DEL INTERCAMBIO MÉXICO-JAPÓN**

En octubre de 1613, hace 400 años, bajo órdenes del señorío de Sendai, Masamune Date, la misión comercial-diplomática zarpó desde el puerto de Tsukinoura, rumbo a México (entonces Nueva España) con el samurái Tsunenaga Hasekura como embajador. En enero de 1614, después de un viaje de más de tres meses, la misión con la tripulación de unas 180 personas arribó al puerto de Acapulco, el más grande de la Nueva España en aquel entonces.

2013 y 2014 marcan el 400 aniversario de la salida y la llegada de la primera misión comercial-diplomática que Japón envió a México. Por este motivo, el “Cuatrocientos Aniversario de la Misión Hasekura: Año del Intercambio México-Japón”, tiene como objetivo celebrar este aniversario, así como el deseo de profundizar la comprensión mutua entre ambas naciones y la promoción del intercambio bilateral en múltiples sectores con una visión hacia el futuro, a través de una amplia variedad de eventos.

Es así que en esta ocasión tenemos el agrado de anunciar los eventos culturales que se llevarán a cabo durante los meses de enero y febrero, y cuya agenda detallada se anexa al presente.

Para mayor información favor de consultar el portal en Internet de la Embajada del Japón en México: <http://www.mx.emb-japan.go.jp/>
Email: sando@me.mofa.go.jp